



企業見学会



ニューロング(株) 大館工場 (大館市二井田)

(株) エコリサイクル (大館市花岡)

10月20日(火)に、キャリア教育の一環として1・2年生合計23名が地元企業2社を見学しました。会社の方から工場の設備や仕事内容についての説明を受け、実際の仕事の様子を見せてもらいました。生徒は工場内を興味深く観察し、説明に耳を傾けながらこまめにメモをとり、「製品は何種類ありますか。」など、疑問に思ったことを質問しました。引率した進路指導主事は「生徒の意欲的な姿勢が随所に見られ、とても有意義な活動ができた。」と感想を述べていました。

生徒の感想

- ・1分間に300枚もの袋を作ることができる機械を作っていることに驚いた。
- ・身近な地元企業であるニューロング大館工場の製品が国内シェアの7～8割を占めていると聞いて驚いた。
- ・工場長の「この仕事が好きかどうか、やる気があるかどうかは採用基準です。普通高校から来た人でも、仕事が好きでやる気があれば1年後には工業高校の人と変わらない技術を持つようになります。」という言葉が、自分の好きな「好きこそものの上手なれ」と言う言葉と重なって強く印象に残りました。自分もなりたい職業に就けるように頑張ろうと思いました。
- ・前からニューロングのことは知っていて、どんな仕事をしているのか気になっていた。今回、このような機会を得て具体的に知ることができて良かったです。

中山梨「かおり」～地元産食材給食

10月に入り、食堂はハロウィンの小物で飾り付けられ（写真上）、季節の移り変わりを感じさせてくれています。毎月のメニューは和洋中、付け合わせ、ビタミン・ミネラルなどの栄養やカロリー、地場産食材の活用、季節感など、たくさんのことを考えて作成されています。10月27日のデザートは地元中山産の甘い香りが特徴の「かおり」という品種（写真下）でしたが、皆さんの感想はどうだったでしょうか。この日の給食日記には「デザートの梨は1～3個を選ぶことができたのですが、3個を食べる生徒が多かったです。」とありました。梨が皆さんの好物で良かったです。調理員の皆さんにとって、「いただきます。ごちそうさまでした。」と、生徒が元気にあいさつしてくれることが一番の喜びです。感謝の気持ちを笑顔と言葉でしっかりと伝えましょう。



11月の生活目標

「落ち着いて授業に参加する」

秋も深まり、初霜も間近の季節となってきました。3年生の就職試験も一段落し、学校の中全体が落ち着いてきています。今月の生活目標は「落ち着いて授業に参加する」です。皆さんは自分の授業への取り組みの様子をどのように自己評価していますか。授業は学級の皆で学びますが、何をどれだけどのように学ぶかは一人ずつ違います。人と比べることはありません。1時間1時間の授業を大切にし、少しずつ、しかし確実に成長していきましょう。日々の積み重ねが高校生活の積み重ねとなります。今の自分を支えているのは過去の自分です。そして未来の自分を支えるのは今の自分です。今を大事に過ごしましょう。



11月・12月の行事

月日	曜	11月の行事	月日	曜	12月の行事
11/2	月	代休（10/31 定時制秋季大会）	12/1	火	全校集会
4	水	全校集会	3	木	2年生修学旅行（～12/5）
6	金	漢字検定（2～4年生）	7	月	2年生代休
11	水	英検 IBA（2年生）	14	月	教育相談
13	金	ボウリング教室	17	木	薬物乱用防止教室
20	金	教育相談	21	月	冬休み前集会
25	水	後期中間考査（～11/30）	22	火	冬季休業（～1月12日）